

Regresa crucero por la paz a Cuba con mensaje de solidaridad



La Habana, 12 jul (RHC) Con mil 200 pasajeros a bordo, el Crucero por la Paz arribará a costas de Cuba el 17 de julio con su mensaje sobre la necesidad de continuar la promoción de un mundo libre de armas nucleares.

En Cuba los pacifistas participarán en el Foro Juventud, desarme nuclear y paz, y recorrerán centros sanitarios, de educación y comunidades, en los cuales constatarán el desarrollo del programa integral de salud, principalmente en lo que respecta a la atención al adulto mayor.

Con este viaje, que incluye 23 naciones, se celebra el aniversario 35 de la fundación del Crucero por la Paz, organización internacional con sede central en Japón que trabaja para promover la paz, los derechos humanos, el desarrollo justo y sostenible y el respeto por el medio ambiente.

La embarcación partió el pasado 8 de mayo desde el puerto de Yokohama, y visitará La Habana por decimoctava ocasión. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/166678-regresa-crucero-por-la-paz-a-cuba-con-mensaje-de-solidaridad>



Radio Habana Cuba